

Cae 67.3% IED de Jalisco (Reforma 17/08/17)

Cae 67.3% IED de Jalisco (Reforma 17/08/17) Adriana Leyva Guadalajara, México (17 agosto 2017).- En el primer semestre de este año, la Inversión Extranjera Directa (IED) en Jalisco cayó 67.34 por ciento en comparación con lo captado en el mismo periodo de 2016. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Economía (SE), de enero a junio de este año el Estado captó 512.4 millones de dólares en IED, mientras que en el mismo lapso de 2016 se registraron inversiones por mil 569.3 millones de dólares. Con esta reducción, Jalisco cayó al puesto 13 a nivel nacional en captación de IED, es decir 10 lugares menos, ya que en 2016 se posicionó como el tercer lugar, luego de Ciudad de México y Nuevo León. Este año, el primer lugar en IED lo tiene la Ciudad de México, con 2 mil 588.1 millones de dólares, seguida de el Estado de México, con mil 661.6, y en tercer lugar Baja California, con mil 46.2 millones de dólares en inversiones. De las inversiones captadas en el primer semestre, 229 millones de dólares corresponden a nuevas inversiones, mientras que 425.1 millones de dólares son de reinversión de utilidades. En cuanto al origen, este año Estados Unidos fue el principal inversor en Jalisco con un total de 374.7 millones de dólares. El resto fue por parte de países como España, Canadá, Reino Unido y Bélgica. El transporte aéreo registró mayor captación de IED con 107.4 millones de dólares, seguido de Banca Múltiple con 97 millones de dólares y fabricación de partes para vehículos con 66.8 millones de dólares. El resto es de otros sectores. Según cifras del Instituto de Información Estadística y Geográfica de Jalisco (IIEG), en lo que va de la actual Administración se registra un total de 9 mil 793 millones de dólares de IED, lo que representa un 45 por ciento más que lo captado en el mismo lapso de la administración previa.